



Bonjour à tous et toutes,

En novembre 2017, nous vous annoncions être à la recherche de naturopathes volontaires et bénévoles pour des missions de trois semaines en Inde du Sud, pour superviser la distribution de spiruline auprès de 21 personnes atteintes de tuberculose, de VIH ou des 2 infections

Claire est rentrée de sa mission, voici son compte rendu :

<http://www.omnes.fr/fichiers/contenus/textes/50/fr/CR-mission-Inde-fev-2018.pdf>



Ce projet mené par l'ONG Femme en mission humanitaire a été également supporté financièrement par la Pensée Sauvage, centre spécialisé en jeûne, et qui depuis sa création a pour vocation d'allouer un fond de solidarité à ceux qui souffrent de mal nutrition.

L'idée étant la suivante, nous souffrons d'un tel trop plein dans nos mondes développés que nous en arrivons à une aberration, payer pour ne pas manger, c'est ainsi que reverser une partie à ceux qui souffrent de ce manque prend son sens.

Aussi, un tout grand merci aux 53 adhérents qui se sont portés volontaires pour cette mission, le choix fut difficile, Il y aura sans doute d'autres missions...

Très naturellement

Anne PORTIER
Présidente de l'OMNES